

# IAI Global Leader Program完了

遺愛では青山学院大学リーディー教授監修の1対1オンライン英会話を、昨年4月から高1の英語科・特進コースの生徒必修に行っています。

加えてさらに**グレードアップした英語講座**を受講できるようにしています。10月～12月にかけて中学2年生以上対象に実施した**IAI Global Leader Program**です。テーマは「ユニバーサルコミュニケーション」で、日本人はもちろん、海外の人へ自分の意見を伝える力や、意見を聞く力などを養うプログラムをオンライン上で実践するものでした。コミュニケーションスキルをインプットするだけでなく、学んだスキルを活かして外国人へインタビューしたり、函館の魅力を英語でプレゼンしたりとアウトプットも充実したプログラム内容でした。参加した遺愛生の感想を一部紹介します。

## Q：このプログラムを通じてどんな力がついたと思いますか？

- ・以前は人前では緊張して頭が真っ白になって普段わかる単語も出てこなくなることが多かったけれど今回のプログラムをやってから少し話せるようになった気がするから。
- ・コミュニケーションをとるときやスピーチするときなどに自信がついた。
- ・他文化を理解しようとする力がついた。
- ・英語での表現力がついた。英語で話すのを躊躇わない力。



## Q：このプログラム全体の感想

- ・グループワークが多く、皆と協力して課題をこなせるか不安でしたが、最後の発表までなんとか終わることが出来ました。オンライン学習やzoomミーティングを通して、自分の英語の知識が足りないなど思うことが多くあり、落ち込む事もありました。ですが、先生と英語でコミュニケーションが取れる度に嬉しい気持ちになり、その気持ちが私の英語学習に対しての意欲になりました。これからは、このプログラムを通して学んだ事を学校の授業や友達と会話をする時などにも用いていきたいです。
- ・最初は、課題が大変で何も考えずに取り組んでいたけど、段々英語の説明に対する理解力も上がっていき、沢山の事を学べて本当に良かったと思いました。また、最後のスピーチでは今回学んだことを少しは活かした気がして、達成感がとてもありました！最後まで頑張ったおかげで自分に自信がついたので、このプログラムをやって本当によかったと心から思います。
- ・ネイティブの先生との会話を通してあまり詰まらずに話せるようになった気がします。自分にとって初めての経験で時々大変で難しくてやめてしまいたいと思ったこともあったけれど、今は今回のプログラムに参加したことでたくさんの成長できた気がして頑張ってたよかったです。今回の経験を活かしてこれからも英語の勉強に励みたいです。



…2023年度も行いますので、ぜひ積極的に参加してほしいと願っています。

2023年1月31日 (火)